

MOODY'S

Corregidora obtiene calificación estable

ALAN CONTRERAS

gamaliel@elfinanciero.com.mx

Moody's México elevó la calificación crediticia de Corregidora de perspectiva negativa a estable debido a sus fortalezas financieras, entre ellas, un bajo nivel de deuda y mantenimiento de balances operativos, producto del incremento en sus ingresos propios y disminución en el gasto corriente, destacó la analista y vicepresidenta asociada de la calificadora, Roxana Muñoz.

Durante la entrega de resultados al presidente municipal, Mauricio Kuri González, la analista mencionó que Corregidora es uno de los municipios que tiene las calificaciones crediticias más altas en México.

Destacó que Corregidora ha mostrado un positivo desempeño en el manejo de sus finanzas, contrario al contexto nacional, toda vez que el país y la mayoría de sus municipios obtuvieron perspectiva negativa.

“Aun a pesar de que existe un entorno negativo, Corregidora ha sido inmune a esta presión negativa debido a que tiene muchos ingresos propios. La proporción de recaudación propia que tiene



Corregidora es la más alta de los municipios que tenemos actualmente, lo que le permite tener esta fortaleza intrínseca a pesar de las presiones que tiene el soberano”, recalzó.

Por su parte, el alcalde Mauricio Kuri señaló que se debe destacar que el municipio haya obtenido la calificación estable, en el marco de un entorno complicado, gracias a diferentes factores, entre ellos, que el 70 por ciento de sus ingresos son propios y que existe rígida disciplina en el gasto. Además, aseguró que su gobierno no tiene contemplado adquirir nueva deuda pública.

ENTREGA DE RESULTADOS. Roxana Muñoz, el alcalde Mauricio Kuriy Gustavo Leal Maya, secretario de Finanzas.